Bohnenball in Altendorf-Ersdorf

Manuel Olivo Matta istneuer Bohnenkönig von Al-Ersch



Beim Bohnenball in Altendorf-Ersdorf hatten die "Hätzblättchen" einen sehenswerten Auftritt. JOST

Altendorf-Ersdorf. "Aller guten Dinge sind drei." Getreu diesem Motto veranstaltete das "Bohnenball-Team" zum dritten Mal den mittlerweile schon zur rheinischen Tradition gewordenen "Bohnenball" in Altendorf-Ersdorf. Auch in diesem Jahr wurde die uralte Tradition fortgesetzt und aus den verkauften Berliner-Tüten ein Bohnenkönig gelost.

Dieses Jahr hatte Manuel Olivo Matta das Glück auf seiner Seite, er erhielt einen Präsentkorb mit Produkten aus Altendorf und die neu angeschaffte Krone der Majestät.

Das Gesangsduo "Pures Glück" und die Band "Tacheles" sorgten für die musikalischen und karnevalistischen Einlagen des Abends.

Auch die Tanzgruppen des Turnvereins, der in diesem Jahr gerade sein 30-jähriges Bestehen gefeiert hat, sorgten für weitere Höhepunkte der Veranstaltung. Umjubelt waren die Auftritte der "Hätzblätche" unter der Leitung von Katja Wallner, der Gruppe "Let's Dance" unter der bewährten Leitung der Vereinsvorsitzenden Ranna Esser und natürlich das beliebte und weit über die Grenzen des Doppelortes bekannte Männerballett "Dicke Fööös". Ein besonderer Höhepunkt war der Einzug der Kinderprinzessin der Stadt Meckenheim, Katharina III. mit ihrem Gefolge.

DJ Rico sorgte in der ausverkauften Mehrzweckhalle für die richtige Musikmischung für Alt und Jung. Es wurde bis in den Morgen hinein getanzt, gesungen, geschunkelt und gelacht. "Der Erfolg dieses Bohnenballs macht uns Mut, auch im nächsten Jahr wieder einen Bohnenball durchzuführen", sagte ein Sprecher des Organisationsteams.

Man sei vor drei Jahren ins kalte Wasser gesprungen und habe auf eigenes Risiko diese Veranstaltung geplant und durchgeführt. "Der Erfolg der letzten beiden Jahre hat uns zum Weitermachen inspiriert."

1 von 1 18.02.2018, 14:02